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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。2019年度の規定審議会が開催さ
れ今年も多くの制定案が審議されました。我々に直接関
係する事項を抜粋してみますと、「会員身分に関する規定
を改正する件」「クラブ会長の任期を改正する件」「欠席の
メークアップに関する規定を改正する件」「クラブの会員
身分に関する規定を改正する件」「クラブの構成を改正し
職業分類の制限を廃止する件」などがあります。クラブ事
務局に規定審議会の議事録が届いておりますので、ご興
味のある方は事務局まで問い合わせください。
　4月15日に発生したノートルダム大聖堂の火災は一瞬の
内に世界中に大きな衝撃を与えました。貴重な芸術品など
の多くは即座に現場から運び出されて消失を免れたこと
には安堵いたしましたが、何よりも大聖堂自体がヨーロッ
パ初期ゴシック建築の最高傑作であります。ゴシック建築
の特徴は「尖頭アーチ」「フライング・バットレス」「リブ・ボー
ルト」によって全体が一定のリズムで秩序づけられた美し
さにあります。私も20数年前に訪れたことがあり、その際
に撮った大聖堂の写真は未だにアルバムの中に大切に
残っております。また大聖堂は建築的な価値だけではなく
フランスの歴史上の節目節目で登場する貴重な存在であ
り、フランスの国民の心の拠り所となっております。尖塔
が焼け落ちる衝撃的な映像などもあり、修復のためにす
でに世界中の多くの方 よ々り、1,000億円以上の寄付が集
まっているようです。フランスのマクロン大統領は5年で修
復すると宣言しておりましたが、元通りの美しい姿を一日
も早く見てみたいものです。
　さて、大型連休を控え昼は職場で仕事の整理に追わ
れ、夜は家で家族と連休の打ち合わせと大忙しの皆様方
だと思います。平成の元号の書類を使うことも残りわずか
となりましたが、平成の内にやるべきことは済ませ令和を
迎えたいと思います。
他ＲＣ出席 �東君・渡辺（好）君（4.13第1回次期会長幹

事会）

欠席者（9名）
原田君、服部君、楠木君、森藤君、
村上君、清君、渡邉（真）君、渡邉
（秀）君、恒吉君
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4月26日（金）
　日本史の中の沼津兵学校
� 匂坂　信吾様

配偶者誕生日　大石　彰子様（昭裕君）

5月3日（金）　祝日休会
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１ ．例会変更のお知らせ
　富　士　宮…4/29（月）は祝日休会
　　　　　　　5/6（月）は祝日休会
　　　　　　　5/27（月）は5/25（土）
� 近江八幡ＲＣとの合同例会
　沼　津　北…4/30（火）は祝日休会
　富士宮西…5/3（金）は祝日休会
２ ．6/₁₈（火）日帰り研修バス旅行のお知らせ
　4/₁2ポストイン⇒出欠回答・会費納入は受付にて
３ ．次年度会員名簿原稿　4/₁2ポストイン
⇒ご確認の上、事務局までご提出ください

奥村君…Ｖリーグ男子決勝でパナソニックパンサー
ズが2年連続優勝。パナソニック会長、監督、選手と
歓喜の握手。賞金1,500万円。これでパナソニックセ
ンター親睦研修旅行のお土産間違いなし。

 次年度青少年奉仕委員長　　上田　貴彦
　青少年委員会は分科会ではプログラム委員会と名
を改め、今までのインターアクト・ローターアクト・Ｒ
青少年交換の3本柱に新たに危機管理委員会を加え
ました。Ｒが力を入れてきた青少年の育成に、最近
問題となっている性的虐待やハラスメントを予防して
いくことで、不安がない安心して青少年が自らの成長
ができることをサポートしていきます。いつの日か、
我々の仲間になってもらえるように支援していきます。

 次年度ロータリー財団委員長　　渡邊　洋二郎
　地域で世界でいいことをする、Ｒでいうと奉仕活
動をするということになると思いますが、これには当
然資金が必要になります。クラブで考えた奉仕プロ
グラムを実行するために、Ｒ財団が寄付によって集め
た資金を再分配して、そのプログラムを実現していく、
それがＲ財団の役割です。こういった説明が当日あ
りました。そして、地区のＲ財団委員会の活動は、Ｒ
財団の役割を全うさせるべく、①財団の理解を深め、
その理念を地区内の会員の皆さんにお伝えすること、
②財団の補助金を地区内のクラブの奉仕プログラム
に有効に活用してもらうための支援をすること、③寄
付を募ること、以上の3つの活動から構成されるとの
説明もありました。総論として、以上のような話があ
り、各論として、①地区補助金・グローバル補助金
事業、②ポリオプラスの活動及びＲカードの 2つの
テーマについて説明がありました。1つめのテーマで
すが、地区補助金については、地区補助金セミナー
が本年3月に開催されていたこともあり、特に説明は
なく、グローバル補助金事業についてのみ説明があ
り、グローバル補助金の要点と注意点の説明があり
ました。2つめのテーマですが、ポリオについては、
現在、パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの3
つの国まで減ってきているが、紛争地域などで撲滅
に時間がかかっているとの説明がありました。そし
て、ポリオへの寄付は、Ｒカードに加入し、カード

を利用していただくことで、簡単に寄付ができ、その
寄付がポリオワクチンとなって、撲滅が可能になると
のことだったので、まだ加入されていない会員の方に
おかれましては、ぜひこの機会にＲカードへの加入を
よろしくお願いします。入会して以来、財団の委員会
に所属したことはなく、次年度いきなりＲ財団の委員
長を仰せつかりました。しかも、財団委員会は、基
本寄付をお願いする立場であり、私のような若輩者
が諸先輩方に寄付をお願いするなど大変おこがまし
いことではありますが、財団委員長の役目を仰せつ
かった以上、寄付のお願いをせざるを得ませんので、
皆様の引き続いてのご寄付を次年度もお願いしたい
と思います。

 次年度米山委員長　　山本　洋祐
　米山委員会の分科会では、米山記念奨学事業の
歴史や事業内容等の説明がありました。その説明は、
①同事業は1952年に東京ＲＣの古沢丈作氏が構想
を立案し、1954年に第1号奨学生が来日した、②以
来60有余年、支援した奨学生数は累計2万人を超え、
国内最大級の民間奨学事業へと発展した、③同事業
は我が国固有の事業ですが、その活動はＲＩからも
称賛されている、④米山学友は世界各国で日本と世
界の懸け橋として活躍している等々であり、同事業の
意義深さを噛み締めつつ、寄付や世話クラブ引き受
けに励んでほしいとのことでした。

 新会員　　木村　拓
　アクトシティの大ホールが埋まるくらいの 900 名を
超える参加人数の多さに圧倒されるとともに、その
熱気にも驚きました。ＲＣの理念や、五大奉仕、特
に職業奉仕についてお教えいただき、理解が深まりま
した。職業奉仕の考え方を理解した上で、実践する、
行動することが重要であり、そこで求められるものは、
高潔性＝Integrityであるとのことでした。そして、四
つのテストは商取引を行う者の心得として重要だな
と感じました。また、会員の減少は地域への発言力
の減少へとつながるため行動力と熱意をもって会員
増強に取り組んでいくべきであるとのことでした。こ
のような機会に恵まれたことに感謝いたします。

地区研修・協議会報告❷

四つのテスト
－言行はこれに照らしてから－

Ⅰ　真実か　どうか
Ⅱ　みんなに公平か
Ⅲ　好意と友情を深めるか
Ⅳ　みんなのためになるか　どうか




